



Paris, le 5 juillet 2024

MEME PAS PEUR

L'extrême droite aux portes du pouvoir, ce serait des attaques contre toutes et tous les défenseurs des libertés et des droits et donc pour commencer contre les avocat.e.s.

Les paroles fascistes déjà libérées et les appels à la violence se multiplient. Déjà des listes d'avocat.e.s « à éliminer » sont diffusées sur des réseaux. Un appel qu'il est plus que jamais nécessaire d'y faire barrage.

Le SAF apporte tout son soutien et son amitié aux consœurs et confrères visés. Et en réalité, nous sommes toutes et tous visés. Personne n'est aujourd'hui à l'abri.

Depuis des semaines le SAF alerte sur les dangers de l'extrême droite pour la justice et pour nos clients :

<https://lesaf.org/wp-content/uploads/2024/06/Livret-justice-2024-A5-02.pdf>

<https://x.com/syndicativocats/status/1808415129307844959>

Nous ne céderons pas à leurs intimidations et nous n'abandonnerons pas nos combats.

Le SAF appelle toutes les avocates et tous les avocats et citoyennes et citoyens à se joindre aux rassemblements qui se tiendront en soutien aux avocat.e.s visé.e.s par cette liste. Et le SAF appelle de nouveau chacune et chacun à aller voter dimanche, contre extrême droite.